

Ergänzendes Kapitel zum Buch «Die Suche nach dem wahren Sinn des Lebens»

Der heilige Gral, der silberne Kelch, Symbole alter geheimer Weisheit In neuen Worten aufgeklärt

Seit dem Abendmahl von Jesus Christus mit seinen Jüngern ist der heilige Gral, der Kelch mit Wein ein begehrtes Kultobjekt der Menschheit. Es entspricht unserem Zeitgeist, dass man diesen Kelch in der Aussenwelt sucht und Verwegene glauben sogar ihn gefunden zu haben. Mystische Gralsgeschichten sind dazu überliefert worden. Mit grossem Erfolg wurden zu diesem Thema Bücher geschrieben und sind Filme entstanden. Wahrheit und Fiktion wurden dabei zu einem Gemisch, das vor allem dem Verkaufserfolg förderlich war.

Ein heiliger Kelch, der den Menschen Macht, Erlösung und ewiges Leben verspricht, fasziniert und gibt Raum für verschiedene Darstellungsweisen.

Es ist kaum verwunderlich, dass der heilige Gral in der Aussenwelt bisher von keinem Menschen gefunden wurde. Darum wenden wir uns der symbolhaften inneren, wahren Bedeutung zu.

Bereits aus der vorchristlichen Zeit wurden steinerne Schalen mit Inschriften gefunden. Die Menschen dieser Zeit waren der Natur des Irdischen viel mehr verbunden als der heutige Verstandes-Mensch. Über das Unbewusste hatten sie Kontakt zu ihrer Lebensenergie. Sie verstanden, dass es eine empfangende, zum Zentrum fliessende weibliche Energie war, welche ihrem Körper Leben gab. Mit der Symbolkraft der Schalen und ihrer Anbetung verstärkten sie diese der Natur verbundene Energie. Sie nutzten sie, um ihre Versorgung mit Nahrungsmittel und ihr Zusammenleben zu verbessern. Es gab auch die negative Seite, wo durch Götzenanbetung und negative magische Rituale diese Energie missbraucht wurde.

Doch da waren immer wieder Menschen, welche über diese Energie nach inneren Werten suchten, um diesen seelisch göttlichen Bezug zu finden. Jesus Christus war einer von ihnen und durch das Abendmahl mit seinen Jüngern erschliesst er uns seine Weisheit.

«Jesus Christus nahm das Brot, dankte und brach es und gab es den Jüngern und sprach: Nehmet, esset, das ist mein Leib.»

Jesus Christus teilte durch das Brot, Symbol für das aus dem irdischen gewordenen Körper der menschlichen Seele, seinen geläuterten Seelenleib mit den Jüngern.

«Und er nahm den Kelch mit Wein, dankte und sprach. Trinket alle daraus. Das ist mein Blut, welches vergossen wurde zur Vergebung der Sünden.»

Der silberne Kelch als das weibliche, empfangende Symbol für den heiligen Geist. Das Blut als Symbol für die reine Lebensenergie, des aus der irdischen befreiten Gefangenschaft der Seele.

Auf meiner Website www.gottlieb-verlag.ch und im meinem Buch «Die Suche nach dem wahren Sinn des Lebens» gibt es einige Texte über das Geheimnis der weiblichen empfangenden Energie und den Erlösungsweg aus dem Reinkarnationskreislauf. Deshalb möchte ich in diesem Text noch ein paar Worte der Seele zu unserer Mondin (wie die Astrologin Antonia Langsdorf sie bei ihren Belehrungen verwendet) und ihrer feinstofflichen, energetischen Verbindung eingehen.

- Die Erde und die Mondin sind Teil der zweiten Schöpfungsebene, der weiblichen empfangenden Energie.
- Die Mondin – der Sonne verbunden ist der Wohnort der Geistseele, dem Überbewusstsein, dem Lichten der Seele.
- Die Mondin – der Erde verbunden ist der Wohnort der Körperseele, dem Unbewussten, dem Dunkeln der Seele.

So ist die Seele dieses feinstoffliche, männlich/weibliche Doppelwesen, welche dem reinen Geist des Himmels, wie der materiellen Verkörperung der Erde verbunden ist. Durch ihre Verbindung zum reinen Geist ist sie dem ewigen Leben verbunden.

Auf der anderen Seite hat sie die Fähigkeit gelebtes irdisches Leben aufzuzeichnen und so den Reinkarnationskreislauf zu bewirken.

Die Mondin als der feinstoffliche Energieträger der Seele, die Erde als der grobstoffliche Energieträger der Seele, ermöglichen dieses Wechselspiel zwischen Himmel und Erde.

Es ist wichtig, dass wir diese unsichtbaren, geistig-energetischen Zusammenhänge verstehen.

Inkarniert die Seele im Unbewussten des Mutterleibes, verliert sie ihren Bezug zur geistigen Welt. Das von der Erdenergie genährte Unbewusste, wird nun zur primär lebensbestimmenden Energie des heranwachsenden Kindes. Mit dem ersten Atemzug, der Geburt des Kindes an die Luft, verändert sich die lebensbestimmende Energie erneut.

Die primär lebensbestimmende unbewusste Lebensenergie wird vom Lichte des Bewusstseins/Unterbewusstseins überdeckt. Vom Überbewusstsein – zum Unbewussten – zum Bewusstsein/Unterbewusstsein ist der Weg der Seele in die Verkörperung.

Von der Klärung des Wachbewusstseins – zur körperlichen Wandlung in den Sexual- und Triebkräften im Unbewussten – zur geistigen Auferstehung der Seele ins Überbewusstsein ist der Weg zurück zum wahren Seelenkern.

Die Befreiung der Seele aus den irdischen Fesseln erfordert die Klärung der weiblichen Energie im Menschen.

So wie es Jesus Christus überliefert hat.

«Ohne die Wiedergeburt im Wasser und im Geiste werdet ihr nicht ins Himmelreich kommen.»

Es ist diese im Bewusstsein und Körper des Menschen zu klärende weibliche Energie. Ein individueller Prozess, der den Heilsweg begleitet zur Erlösung der Seele und zum ewigen Leben führt.

Der heilige Gral öffnet dadurch den im Herzen des Menschen fliessenden göttlichen Liebesquell. Er löst das Rätsel der verborgenen Weisheit und befreit die Seele aus dem Reinkarnationskreislauf zum ewigen Leben.

Der Mensch stillt seine göttliche Sehnsucht und hat sein Paradies auf Erden und im Himmel gefunden. Er ist jetzt den Engeln gleich, trägt aber die reichen Erfahrungen der irdischen Inkarnation mit sich.

Auf der Homepage www.gottlieb-verlag.ch gibt es einige Texte und Videos, wo sie sich über das Buch orientieren können.

Ihr Johannes H. Gottlieb

Kommentare und Fragen gerne schriftlich an:

Gottlieb Verlag, Pourtalèsstrasse 21, 3074 Muri E-Mail: gottlieb-verlag@bluewin.ch

Buch «Die Suche nach dem wahren Sinn des Lebens»

Haben wir Ihr Interesse geweckt? Gerne schicken wir Ihnen das Buch „Die Suche nach dem wahren Sinn des Lebens“ zu



1. Taschenbuchausgabe (2016)
Herausgeber: Gottlieb Verlag
Kontakt Verlag: gottlieb-verlag@bluewin.ch

Buchhandlungen bestellen bei:
Buchzentrum AG (BZ), Hägendorf EAN: 9783033057258

Privatpersonen: 1 Buch kostet CHF 20 (portofrei)
16 Bücher = CHF 12/Buch -> CHF 192 (portofrei)

In Buchhandlungen ist das Buch zum Richtpreis von CHF 20 erhältlich.
ISBN: 978-3-033-05725-8

Der Gottlieb Verlag

Der Gottlieb Verlag ist zur Veröffentlichung des Buches «Die Suche nach dem wahren Sinn des Lebens» gegründet worden. Er dient dazu, dass Verlagsrechte und die Verantwortung über das Buch beim Autor bleiben. Der Autor übernimmt alle anfallenden Kosten zur Veröffentlichung. Sollte durch den Verkauf des Buches nach Abzug aller entstandenen Kosten ein Gewinn verbleiben, so wird dieser für soziale Zwecke oder soziale Projekte im In- oder Ausland verwendet werden. Der Autor verzichtet auf ein Honorar. Die Verlagsvertretung wird durch Katrin Haldemann wahrgenommen.